Si Riccardo est un nouveau membre de notre écurie, il a déjà une grande expérience de la compétition, puisqu'après plusieurs années sur une Cooper 1300 S de groupe 2, avec laquelle il a notamment couru plusieurs manches du Championnat d'Europe de la Montagne : 1er de classe au Mont-Venthoux, 3ème à Sestrières.

Il s'est illustré pendant trois années dans le Championnat d'Europe de Formule Super V, classe très difficile, puisque sur 60 à 80 voitures aux essais, 30 à 40 seulement sont qualifiées pour la course.

Lors de ses 51 déplacements, Riccardo s'est qualifié 48 fois : 7ème à l'Österreichring, 8ème et 4ème au Nurburgring, 5ème à Nivelles, 4ème à Hockenheim, 3ème à Nuremberg.

Cette année au Mans, il abandonna à la 7ème heure sur bris de bielle alors qu'il était en tête de la classe 2 l.

Nous espérons le revoir l'an prochain au volant d'un prototype 21.